

Presseinformation

Heidenheim, 16. April 2021

Kreissparkasse fördert Brenzer Handballer

Die Kreissparkasse Heidenheim führt die gute Zusammenarbeit mit dem TV Brenz fort und fördert damit auch die Kinder- und Jugendarbeit in der Region. Um das sportliche und gesellschaftliche Leben in der momentanen Zeit am „Laufen“ zu halten, unterstützte die Kreissparkasse bei der Anschaffung neuer Trikots und der Ausrichtung eines künftigen Jugendturniers.

Gerhard Mosch, Leiter des Beratungscenters der Kreissparkasse in Sontheim (l.i.Bild) überreichte hierzu eine Spende an Christian Bausch, Vorstand des TV Brenz.



Foto: KSK

Kontakt:

Anja Sapper
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim
Telefon 07321 344 - 1534
Telefax 07321 344 - 995711
E-Mail anja.sapper@ksk-heidenheim.de
Web www.ksk-heidenheim.de